
No. 施策 ページ 内容

1
徹底した情報共有と町
民参加の推進

58

P.58のGIGAスクール構想について。
小中学校で１人１台パソコンをということで実際に使用が始まってい
るが、コロナ関連で学校に行けなかった期間などすごく便利に感じ
た。
その後、授業にもたくさん取り入れていると聞いているし、学校に行
けない子供たちに対しても授業の格差が起きないようにタブレット
で勉強を進めると聞いている。
子供が持ち帰るという背景から、故障が起きた場合の補償はどう
なっているのかという声を耳にしたり、実際にコロナで一度家にタブ
レットを持ち帰るときに「親が学校に取りに来てください」というお
話で親が学校に取りに行った。
そのような形で親が常に対応するのは難しと思うし、いつそういった
ことが起きてもいいようにということでGIGAスクール構想がある
と思うので、
専用の持ち運びケースを渡すとか、補償内容を皆さんに伝えるなど
情報提供があると保護者としても安心してGIGAスクール構想を見
守れると思うので、もし何かあればお話を聞かせてもらいたい。

委員

No. 施策 ページ 内容

1
①担い手育成と
農業の応援団づくり

1
成果指標①の新規就農者数について、
近年の後継者就農を除いた新規就農者数を知りたい

委員

2
①担い手育成と
農業の応援団づくり

1 施策事業費について、2018年度決算が大きい要因は？ 委員

3
⑤地域内循環の推進と
商工業の振興

9
成果指標①②の対象事業者は、経済センサス上の
「企業単位（地場企業のみ）」か？「事業所単位（域外資本含む）」か？

委員

4
⑤地域内循環の推進と
商工業の振興

9

施策方針内の「中心市街地活性化」から言えば、将来的な成果指標と
して中心市街地の「事業者数」、「新規事業者数」等を入れることが１
番わかりやすいです。ともに中心市街地のエリアの定義が難しいが。

場合によっては、町内「飲食店」、「宿泊業」、「サービス業（対個人向
け）」、「小売業」の業種に限定した「新規事業者数」でも良いと思いま
す。

委員

5
⑥地域資源を活用した
観光の振興

11
成果指標①のデータについて、他自治体（十勝管内）の対前期比減少
率を知りたい。芽室町▲12.1％（対2019年度実績比）

委員

6
⑥地域資源を活用した
観光の振興

12

≪皆さんに意見を聞いてみたい≫

【私見】コロナ禍という明確な外的環境が数値に大きな影響を与えて
いるが、特に役場や多くの事業者による新嵐山スカイ―パークへの
覚悟と取組強化は、住民の多くの方が認識している。自己評価は
「D」だが「C」でもいいのではとも思う。「役場が主体的にやることを
やっているか否か」という観点からは、他の施策よりも取り組みが進
んでいると思う。

委員

事前に受けた質問・意見

前回専門部会（8/4開催）の補足

第３回総合計画審議会専門部会（Bグループ）


